

Ofertan más de 200 vacantes en Feria del Empleo en Taxco, informó el secretario del Trabajo estatal

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Ofertan más de 200 vacantes en Feria del Empleo en Taxco, informó el secretario del Trabajo estatal

* Guerrero es un estado que mayor índice de crecimiento económico ha reportado a nivel nacional: Óscar Rangel



TAXCO DE ALARCÓN.- A nombre del gobernador Héctor Astudillo Flores, el secretario del Trabajo y Previsión Social, Óscar Rangel Miravete, puso en marcha la Feria del Empleo Taxco 2018.

En su mensaje el funcionario estatal comentó que una de las prioridades del gobernador es que todas las personas puedan acceder a un trabajo que les permita llevar el sustento a sus familias.

“Esta es la principal actividad que se está haciendo en la Secretaría del Trabajo que es la realizar una vinculación laboral en los guerrerenses y esto no sería posible si el gobernador no tuviera una política de crecimiento económico que permitiera ofertar vacantes precisamente durante el mes de octubre.

El titular del Trabajo en el estado señaló que Héctor Astudillo es un gobernador que ha dispuesto una política para que toda la obra pública la realicen empresas del estado para darles trabajo a los guerrerenses.

Asimismo, expresó que Guerrero es un estado que mayor índice de crecimiento económico ha reportado a nivel nacional.

Por su parte el delegado federal del Trabajo, Felipe de Jesús Delgadillo, envió un saludo de parte del presidente de México, Enrique Peña Nieto, que con el esfuerzo conjunto que han hecho con el gobierno del estado que encabeza Héctor Astudillo se pueden llevar a cabo este tipo de eventos, con esto se vinculan a las empresas con las personas que buscan empleo y con ello hace que las empresas tengan más confianza entre ambas partes.

Por su parte, el presidente municipal de Taxco, Marcos Efrén Parra Gómez, agradeció el apoyo brindado por parte del gobierno federal y del estado de hacer posible este tipo de eventos para poder extender la posibilidad de empleo en el municipio.

Asistieron a esta Feria del Empleo el director del Servicio Nacional de Empleo, Jesús Orbe Torres, autoridades estatales, federales y municipales.

